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COMUNB DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della sed ut a de.l 2:0t06/ 120 13

L'anno duemilatredici. il giorno venti del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale, sita in Viale dellà'.Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente,'.con avviso n. l20l del 28/0512013 e n.1340

dell'11/05/2013, ai sensi delle vigenti norme di l.egge statutarie e regolamentari, per procedere alla

tr attazione de gli ar gomenti i scritti all' O. d. G.

Alle ore 9:50 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretarioo il consigliere più giovane per età fra i presenti, a eseguire I'appello, al termine del

quale sono assenti i consiglieri Fazio, Lepre, Mancuso, Reina e Schiera per cui, vigendo il
numero legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buscemi, Fanciuso e

Tuzzolino.
Dopo l'appello, alle ore 9:55, il Presidente sospende la seduta per una riunione con i capigruppo.

Alle ore 10:30 il Presidente riprende la seduta facendo eseguire un nuovo appello, in cui sono

assenti i consiglieri Fazio, Mancuso Potenza e Reina.
Non avendo comunicazione da fare, il Presidente chieclè ai consiglieri se hanno interventi da fare.

Cons Fanciuso - Informa l'assemblea di'essere stato verbalmente linciato, come

rappresentante delle Istituzioni, dagli abitanti di Borgo Molara, perché nel quartiere persiste ancora

I'emergenza rifiuti. Mostra la sua delusione perché, malgrado diverse note inviate, I'AMIA non

assolve il proprio compito. Comunica che si rechérà personalmente presso la sede dell'azienda per

chiedere spiegazioni.
Cons. Abbonato - Fa presente che la discarica abusiva di via Ruffo di Calabria continua a

estendersi, restringendo sempre piu la carceggiata e creando un'emergenza sanitaria. Si domanda

cosa intenderà fare l'Ing. Putrone, giacché lo stesso dice che lapulizia della discarica è inserita nel

piano di programmazione.
Si sofferma sui trasferimenti di personale, provvisto di deleghe, della postazione decentrata di

Boccadifalco e della IV Circoscrizione, avvenuti in un periodo particolare (presentazione delle

istanze per la concessione della CartaAcquisti, - Social Card - e perentoria presentazione del piano

ferie), che portano scoramento nell'ambiente lavorativo e dimostrano come l'Amministrazione non

abbia a cuore il progresso del procedimento amministrativo. Ringrazia il Presidente e tutto il
Consiglio per l'impegno messo in atto nel chiedere il rientro del personale trasferito. Si lamenta

perché nonostante diverse richieste, non è stato fatto il diserbo nelle zone montane soggette a

incendi come Boccadifalco,Mezzomonreale e Borgo Molara, creando, in tal modo, pericolo per la

sicurezza. Assicura che tale protesta riguarda un fattore di sicurezza sociale e non politico.
Cons. Tuzzolino - A suo parere quanto detto dal cons. Abbonato, a proposito dei

trasferimenti, è importante perché ciò crea problemi e disfunzioni in un momento cruciale per la
presentazione delle domande per ottenere la Social Card, oltre che rimettere in discussione il piano

ferie del personale, la cui presentazione è stata richiesta espressamente dai Dirigenti. Anch'egli

deplora il comporlamento dell'Amministrazione. Approva e condivide il problema sollevato dal

cons. Abbonato sul tema del diserbo nelle zone montane. Attesta la sua solidarietà al cons.

Fanciuso e propone di chiudere la seduta per spostarsi tutti a Borgo Molara in modo da essere

vicini agli abitanti i quali hanno tutto il diritto di protestare e il cui problema deve essere risolto.

Pres. Moncada - Risponde che si recherà personalmente dall'Ing. Putrone per discutere e

risolvere la faccenda dei rifiuti a Borgo Molara e invita anche il cons. Fanciuso a partecipare

all'incontro



A proposito dei trasferimenti, invita il cons. Abbonalo, in rappresentarva del Consiglio di
Circoscrizione, a recarsi insieme dal Dott. Maneri e dalle;'Dott.ssa Arena per avere dei chiarimenti
in merito.

Cons. Abbonato * Comunica di avere saputo della riduzione di alcune linee AMAT nel
territorio per il periodo estivo e che se ciò dovesse risponde al vero, s'incatenerà davanti ai cancelli
della direzione per protestare e avere spiegazioni in proposito dal Presidente dell'AMAT.
Alle ore 10:50, il Presidente Moncada chiude la seduta.

Il Segretario
Il Consigliere

ll Presidente
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